



窪町だより

窪町小学校令和6年度4月号

窪町小学校ホームページ URL: <http://www.bunkyo-kyo.ed.jp/kubomachi-ps/>

「桜」

西幅孝弘

いつもより少し遅れて桜が節目の季節を彩り、街中に舞い始めました。この季節にはいつも 松尾芭蕉が詠んだ

「さまぎまの こと思ひ出す 桜かな」

という一句が思い起こされます。平易ですが、走馬灯のようにいくつもの思い出が静かに心の中を行き交う様子が描かれています。花を一つひとつ眺めていると、子どもたちの顔や懐かしい行事が自然と目に浮かびます。



3月、心優しく凛々しい姿の卒業生が胸を張り、笑顔で巣立っていきました。卒業式の威風と感動は今も鮮やかに胸に刻まれています。中学校でのさらなる活躍と健康を心から願っています。

新年度初日4月8日、校門をくぐる子どもたちは、新しい出会いに胸をワクワクさせ、「今までの自分よりも成長したい」という言葉にならない願い・希望が表情に浮かんでいました。そして新しい先生の前で少しだけ背伸びをしてみたくなる始業式が始まりました。

さらに、この春入学した新一年生も弾むように校門をくぐりました。入学式では教職員もおうちの方々もご近所の方も、みんなのお祝いの気持ちが一つの温かい空気を醸し出し、一年生を包み込みました。

この一年も、大切な一人ひとりのよさや可能性をしっかりと見つめ、伸ばし笑顔の花を咲かせていきたいと思います。一人ひとりちがう個性の花を力強く咲かすことができるよう、温かい学級の空気や、自分や友だちへの思いやりの心を育むため教職員一同気持ちを新たに臨んでいきます。

子どもたちの心の中に

「早く明日にならないかなあ。」

「早く学校に行きたいなあ。」

という気持ちが広がっていくことを本年度も引き続き大切にしていきたいと思っています。しかし、教育活動は、教職員だけでできることではないと考えています。地域の方々や保護者の方々とともに力を合わせ、同じ目標「明日も行きたくなる学校」をめざしていきたいと思っています。どうぞご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

※新年度の始まる4月は、子どもたちの行動が活発になるため小学生の交通事故も増える傾向にあります。6日(土)から15日(月)まで全国交通安全運動が実施されます。学校でも交通安全の指導を行いますが、通学路や普段の生活で通る道を、各家庭で確認し、安全に過ごせるようご協力をお願いします。(要注意は飛び出しと自転車による事故です。)